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[bookmark: _Toc134084435][bookmark: _Hlk135124198]Communication à l’intention des étudiants – OEÉSH / Communication to students – EOSD

	Êtes-vous un étudiant en situation de handicap? Inscrivez-vous dès aujourd'hui !
	Are you a student with a disability? Register today!

	
Le Programme de l'Occasion d’emploi pour les étudiants en situation de handicap (OEÉSH) est un programme de soutien professionnel destinés aux étudiants qui s'identifient en situation de handicap et qui effectuent un stage au sein du gouvernement du Canada.

Inscrivez-vous dès maintenant pour bénéficier :
· D'occasions de participer à diverses activités d'apprentissage, de mentorat et de réseautage.
· D'un accès à des mentors qui sont des fonctionnaires chevronnés ayant une expérience vécue.
· De l’aide du personnel pour fournir des services de soutien.

Les activités commencent début juin - réservez votre place dès aujourd'hui et profitez au maximum de votre stage !

Pour plus d'informations sur l’OEÉSH, y compris la liste des événements de l'été, visitez la page GCwiki ou envoyez un courriel à : cfp.psh-prog-pwd.psc@cfp-psc.gc.ca.

Veuillez noter que ces liens ne sont disponibles qu’à partir du réseau du gouvernement du Canada.

Merci,
Direction du recrutement national
Commission de la fonction publique du Canada

	
[bookmark: _Hlk195260590]The Employment Opportunity for Students with Disabilities (EOSD) is an employee-experience program for students who identify as having a disability and are completing a work term with the Government of Canada.

Register now to benefit from: 
· Opportunities to participate in a variety of learning, mentoring, and networking activities.
· Access to mentors who are established public servants with lived experience.
· Assistance from staff to provide support services.
Activities kick off in early June - secure your spot today and make the most of your work term!

For more information on the EOSD, including the list of summer events, visit the GCwiki page or email: cfp.psh-prog-pwd.psc@cfp-psc.gc.ca. 

Please note that these links are only available on the Government of Canada network.

Thank you, 
National Recruitment Directorate
Public Service Commission of Canada






